

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Directrice générale de l'UNESCO condamne le meurtre du journaliste Víctor Alfonso Culebro Morales au Mexique

Paris, le 5 juillet 2024 – Audrey Azoulay, Directrice générale de l'UNESCO, condamne le meurtre du journaliste Víctor Alfonso Culebro Morales, survenu le 28 juin dans la région du Chiapas, au Mexique.

« Je condamne le meurtre de Víctor Alfonso Culebro Morales et je demande que ses auteurs soient traduits en justice. Les journalistes jouent un rôle essentiel dans l'information des populations, et des mécanismes de protection efficaces doivent être mis en place pour assurer leur sécurité », déclare **Audrey Azoulay, Directrice générale de l'UNESCO.**

Journaliste en ligne, Víctor Alfonso Culebro Morales dirigeait *Realidades*, un portail d'information sur Facebook consacré aux questions de sécurité, aux affaires criminelles liées au tourisme et au déplacement de familles dans la région. Víctor Alfonso Culebro Morales, qui aurait subi des tortures, a été retrouvé mort sur le bord d'une autoroute après avoir été porté disparu la veille.

L'UNESCO promeut la [sécurité des journalistes](#) au travers de campagnes de sensibilisation mondiale, d'un renforcement des capacités ainsi que par un certain nombre de mesures, notamment dans le cadre du [Plan d'action des Nations Unies](#) sur la sécurité des journalistes et la question de l'impunité.

En savoir plus : [Observatoire de l'UNESCO des journalistes assassinés](#)

À propos de l'UNESCO

Avec 194 États membres, l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture contribue à la paix et à la sécurité en promouvant la coopération multilatérale dans les domaines de l'éducation, de la science, de la culture, de la communication et de l'information. L'UNESCO coordonne un réseau de plus de 2000 sites inscrits au patrimoine mondial, de réserves de biosphère et de géoparcs mondiaux ; de plusieurs centaines de villes créatives, apprenantes, inclusives et durables ; et de plus de 13 000 écoles associées, chaires universitaires, centres de formation et de recherche. Basée à Paris, l'Organisation dispose de bureaux dans 54 pays et emploie plus de 2 300 personnes. Sa Directrice générale est Audrey Azoulay.

« Les guerres prenant naissance dans l'esprit des hommes, c'est dans l'esprit des hommes que doivent être élevées les défenses de la paix » – Acte constitutif de l'UNESCO, 1945.

Plus d'information : www.unesco.org

CONTACT PRESSE

Clare O'HAGAN
+33 (0) 145 68 17 29
c.o-hagan@unesco.org

[Tous les communiqués de presse de l'UNESCO](#)